



**Bundesagentur für Arbeit**

Agentur für Arbeit Sachsen-Anhalt Süd



**Kofinanziert von der  
Europäischen Union**



SACHSEN-ANHALT

# **Berufe Rallye Mansfeld – Südharz**



**Zukunftswerkstatt**

**Mitteldeutschland**

Das Bildungs- & Sozialunternehmen

In unserem **Projekt „Berufe Rallye“** könnt ihr euch in der Ferienzeit in den verschiedensten Berufen und Unternehmen ausprobieren. Sei es nur ein Tag oder eine Woche.

Die Zusammenarbeit mit den Sekundarschulen des Landkreises Mansfeld Südharz ist daher sehr wichtig und wird auch durch die Mitarbeiter im Projekt praktiziert. Auf Grund dieser engen Zusammenarbeit wurden wir von der Sekundarschule Heinrich-Heine in Sangerhausen angesprochen, ob wir denn mit unseren Projekten den Schule-Berufe-Info –Tag in der Heinrich-Heine-Schule Sangerhausen bereichern wollen.

Am 30.Oktober 2024 fand dieser in der Sekundarschule Heinrich-Heine in Sangerhausen statt. Verteilt in die Klassenräume der Schule stellten die Unternehmen ihre Ausbildungsangebote vor.

Auch wir als Zukunftswerkstatt Mitteldeutschland GmbH haben unsere beiden Projekte

- ❖ Berufsorientierung für Eltern und Schüler
- ❖ Berufe Rallye Mansfeld - Südharz

Vorgestellt, um Schüler für freiwillige Praktika zu gewinnen.

Allein für den landwirtschaftlichen Bereich haben sich bei uns 11 Schüler für ein solches Praktikum interessiert und angemeldet. Weitere Schüler wollten in den Pflegebereich und Elektronikbereich hineinschnuppern. Die Praktika werden in den nächsten Ferien realisiert.

Auch im nächsten Jahr wird der Schule-Firma-Info Tag in der Heinrich-Heine-Schule stattfinden.

Im Anhang einige bildliche Impressionen.



Beratung am Stand der ZWM



Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen der gesamten Schulgemeinschaft der  
Sekundarschule „Heinrich Heine“ Sangerhausen –  
Ganztagsschule, möchte ich mich herzlich bei Ihnen für  
Ihre Teilnahme und Unterstützung an unserem Schule-  
Berufe-Infotag am 30. Oktober 2024 bedanken. Ihr  
Engagement und Ihre wertvollen Beiträge haben  
maßgeblich zum Erfolg dieses wichtigen Projekttag  
beigetragen und unseren Schülerinnen und Schülern  
wertvolle Einblicke in die Berufswelt ermöglicht.  
Um unsere Veranstaltung in Zukunft noch weiter zu  
verbessern, würden wir uns sehr über Ihr Feedback  
freuen. Ihre Rückmeldungen sind für uns von  
unschätzbarem Wert, um den Infotag weiterhin attraktiv  
und informativ zu gestalten.  
Wir freuen uns, Sie bereits jetzt zu unserem **nächsten  
Schule-Berufe-Infotag am 30. Oktober 2025** einladen  
zu dürfen. Wir hoffen, .....

Mit freundlichen Grüßen  
XXXXXXXXX  
Schulverwaltungsassistent